

Abelardo Sánchez: miembro del partido liberal, lideró la facción demócrata junto con Tesifonte Gallego. Era abogado y fue el candidato derrotado en las elecciones de 1919.

Antonio Gotor Cuartero: pertenecía al partido conservador dentro de la tendencia datista. Fue el candidato vencedor en las elecciones de 1920 y salió elegido diputado en las elecciones de 1919, 1920 y 1922. Llegó a ser concejal en el ayuntamiento de Albacete y fue Director General de Montes, Pesca y Caza durante el Gobierno Aznar. Colaboró en las elecciones municipales de 1931, retirándose de la vida política durante la II República. Volvió a la política durante las elecciones de 1936.

José Mañas Guspi: miembro del partido conservador dentro de la facción ciervista. Fue elegido senador en las elecciones de 1918 y en las elecciones de 1920 fue el candidato derrotado por Antonio Gotor.

Manuel Fraile Corona: dirigente del partido socialista en Albacete, se presentó como candidato a diputado a Cortes en las elecciones de 1920 quedando por detrás de los candidatos dinásticos.

Félix Suárez Inclán: perteneciente al partido liberal, dentro de la tendencia de García Prieto. Era ex - ministro y salió elegido diputado a Cortes por el Distrito de Albacete en las elecciones de 1923 mediante la aplicación del artículo 29 de la Ley Electoral de 1907.

V. CONCLUSIONES.

La investigación que se ha llevado a cabo en el presente trabajo ha generado algunas cuestiones importantes de cara a conocer la situación socioeconómica y, sobre todo política del distrito de Albacete. Son tres cuestiones las que se destacan principalmente.

La primera de ellas está relacionada con la docilidad que el distrito de Albacete muestra en las elecciones del 19,20 y 23 con respecto a las directrices marcadas desde el Gobierno que hubiera establecido en Madrid. El partido que estuviera en el poder y que convocara elecciones las ganaba y en nuestro distrito esta situación se da con total normalidad. Incluso siendo este período conflictivo por el surgimiento de tendencias en los partidos dinásticos y entrando en una fuerte crisis el sistema turnista establecido por Cánovas, en el distrito de Albacete se dio una situación de normalidad política: también se manifestaron estas tendencias pero dentro de un juego político aceptado con pocas dificultades por el entorno social.